



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 061- 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos inaugura UGEL San Marcos



En el marco del proceso de descentralización de la administración de la educación en la región Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, inaugura este viernes 14 de marzo, la moderna infraestructura de la UGEL San Marcos, obra que demandó una inversión de 1 millón 425 mil 865 soles.

Esta obra consta con oficinas de Gestión Administrativa, Gestión Pedagógica, Gestión Institucional, trámite documentario, abastecimientos, escalafón, archivo, almacén, guardianía, auditorium, sala de cómputo, sala de equipos de estabilización, órgano de asesoría, órgano de control interno, dirección, secretaría, cochera, servicios higiénicos, etc.

La coordinadora de la obra y presidente de la comisión de recepción, Ing. Doris Jiménez Sánchez, afirmó que el consorcio San Francisco realizó la transferencia en forma pública y participativa a la comisión de recepción, ésta hizo lo propio lo propio a las autoridades de la UGEL San Marcos.

La construcción de la infraestructura se ejecutó en el plazo establecido y se cumplió con las especificaciones técnicas del expediente técnico.

Por su parte, el sub gerente de Supervisión y Liquidación de Obras, César Plasencia, dijo que “hasta la fecha el Gobierno Regional Cajamarca ha construido la infraestructura de 4 UGELs: Cajabamba con un presupuesto de 2 millones 763 mil 831 nuevos soles; San Ignacio 3 millones 55 mil 110 nuevos soles, Hualgayoc - Bambamarca por un monto de 2 millones 287 mil 89 nuevos soles y San Marcos con una inversión de 1 millón 425 865 soles”.

**Sé agradece su difusión
Cajamarca, 13 de marzo de 2014**



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA